



SCHACHCLUB SCHWAZ

Kontakt: Obfrau Margit Bogner, Peter-Haider-Weg 9, 6114 Kolsass
Telefon: 0699 / 17 29 71 92
E-Mail: kontakt@schachclub-schwaz.at
Web: www.schachclub-schwaz.at
www.facebook.com/schachclub-schwaz

Jugendliche haben schon jetzt die Möglichkeit, innerhalb von Tirol in verschiedenen Vereinen zu spielen. Um diesen Vorteil voll auszunutzen und den Jugendlichen die Chance zu geben, in mehreren Klassen an den vorderen Brettern zu spielen, sind wir der Meinung, dass die Stammspielerregelung für Jugendliche U18 verändert werden soll.

Der Schachclub Schwaz stellt hiermit folgenden Antrag an den Landestag:

Der Landestag wolle beschließen

Die „Turnier- und Wettkampfordnung“ (TUWO) des Landesverbandes Tirol soll in folgendem Punkt ergänzt werden:

In § 9 Z 9 Abs 5 soll folgender Passus eingefügt werden:

- Sonderregelung für Jugendliche U18:
Jugendliche U18 können entgegen der Regelung des Abs 5 auch in einer niedrigeren Klasse aufgestellt werden, wenn sie sich in einer höheren Mannschaft unter den ersten sechs (Landesliga und 1. Klasse) bzw. den ersten fünf (2. Klasse) der Kaderliste befinden. Die „Sonderregelung für die Gebietsklasse“ bleibt von dieser Regelung unberührt.

Begründung

Talentierte Jugendliche sollen so viele Partien wie möglich in der TMM spielen können. Gerade Spieler, die einen Stammverein und einen Gastverein besitzen (zB Arthur Kruckenhauser, Laurin Wischounig), können in den höheren Klassen meist nur auf den letzten Brettern der Mannschaften spielen, da sie sonst nicht mehr für ihren Stammverein spielen könnten. Das ist im Sinne der Förderung von Talenten nicht hilfreich, da sie vermehrt gegen gute Gegner spielen sollten.